



Notre rêve est d'avoir une réalité
meilleure.

ASSOCIATION DE DÉVELOPPEMENT DES ARTS MARTIAUX ADAPTÉS

Pour des arts martiaux adaptés et accessibles à tous ...



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Montréal, le 28 avril 2016

Partenariat entre ADAMA et Judo Québec pour le développement du Judo adapté à l'échelle provinciale

L'association de développement des arts martiaux adaptés – ADAMA est heureuse d'annoncer son partenariat avec Judo Québec pour le développement du judo adapté. Cette initiative vise à rendre cette discipline sportive accessible aux personnes avec des besoins spécifiques.

Suite à plusieurs rencontres, et à beaucoup d'échanges entre nos deux instances, deux objectifs seront dans notre ligne de mire pour la saison sportive 2016-2017 :

1. Organiser des formations en collaboration avec le comité de perfectionnement de L'ADAMA au profit des instructeurs membres de Judo Québec qui veulent ouvrir des classes adaptées de Judo dans leurs dojos respectifs.
2. En partenariat avec ADAMA, l'intention est que le judo adapté puisse être présent en démonstration lors du défi sportif 2017, ce qui présenterait une étape essentielle afin de participer en 2018 comme sport reconnu par cette organisation.

La mission de l'ADAMA est de promouvoir l'inclusion des personnes avec des besoins spécifiques par le biais des arts martiaux adaptés. ADAMA s'engage à former les entraîneurs, les outiller et les certifier afin que cette nouvelle activité dans leurs clubs soit une réussite. Les objectifs des arts martiaux adaptés couvrent deux volets essentiels : Sécurité et Santé : Le principe est de s'entraîner pour la santé en sécurité, ceci dans un contexte social adapté et orienté vers l'inclusion.

Service des communications / info@adamacanada.org / www.adamacanada.org